

Zu einem vollen Erfolg und Höhepunkt des FB Sport im laufenden Schuljahr wurde das LA-Sportfest am 16. September 2025. die Rahmenbedingungen im wunderschönen „Stadion der Freundschaft“ waren gut: schnelle Laufbahn – teils dank starken Rückenwinds, tolle Kugelstoß- und Weitsprunganlage und am Ende sogar Sonnenschein. Bei ca. gefühlten 17 Grad, Sonne aber teils starken Windböen gab es für alle Starter gute Bedingungen.

Besonders stark zeigte sich Lola Stascheid aus der Klasse WG25a mit gleich 2 Bestleistungen: 14,3 Sekunden über 100m und 7,25 m im Kugelstoßen. Auch unsere Herren zeigten sich sehr stark. Willi Mähler (IG25) stellte über 100m mit 12,1 Sekunden genauso eine Bestleistung auf wie Nico Sinkwitz (TG25) mit 9,73 m im Kugelstoßen. Maya Dunkel aus der Klasse WG25b sprang gleich 4,47m weit und erreichte damit genauso wie Simon Wager aus der 12.ten mit 5,68 m Bestleistung. Besonders spannend und mit höchstem Einsatz umkämpft waren die 100m Endläufe. Die Einstellung und der Einsatzwille über den trotz Verletzung errungenen Sieg wurde vom Schulleiter Herrn Schmidt lobend erwähnt.

Aber nicht nur die Bestleistungen waren prägend für das Sportfest. Für alle Beteiligten, egal ob Schüler, Lehrer, Betreuer, Kampfrichter und Schülerhelfer war es vor allem ein äußerst erlebnisreicher Tag. In der Turnhalle wurde um die „Schulmeisterschaft“ gemeinsam mit Spaß und Freude „gebattelt“. Hier gingen die Teams unter den Kapitänen Samuel Flade im Tischtennis, Edgar Grüber im Floorball und Mazen Al Aranjy im Volleyball als Sieger hervor.

Zum Ende des Sportfests gab es einen bewegenden Moment: Lehrer und Schüler sind Seite an Seite für etwas ganz Besonderes gelaufen. Unser Spendenlauf zugunsten der Elternhilfe für krebskranke Kinder e.V. war mehr als nur ein sportliches Ereignis – er war ein Zeichen der Solidarität, der Hoffnung und des Mitgefühls.

Euer Einsatz, Eure Energie und die großzügige Unterstützung durch die Spender haben gezeigt, wie viel wir gemeinsam bewirken können. Von Herzen danken wir allen Läuferinnen und Läufern – Ihr habt nicht nur Kilometer gesammelt, sondern auch Herzen berührt.

Ein besonderes Lob gilt auch den vielen Helfern. Besonderes Stehvermögen zeigten hier neben den Lehrern vor allem die Schüler der Klassen 13, welche für das leibliche Wohl sorgten. Dafür allen ein herzliches Dankeschön!

Wir Sportlehrer gratulieren allen Schülern zu ihren tollen Leistungen und freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt: auf ins „Stadion der Freundschaft“ und zu neuen Rekorden.